

Un reconocido investigador y un gran amante del arte - Mediterráneo - 27/10/2016

obituario Agustín Delgado Agramunt

Un reconocido investigador y gran amante del arte

De manera inesperada hemos recibido la triste noticia de la muerte de Agustín Delgado Agramunt, como consecuencia de una fulminante enfermedad. Agustín Delgado ha sido un importante investigador, un reconocido historiador, que el verano pasado presentaba uno de sus últimos trabajos sobre la historia de las aguas de Benasal, además de las varias obras publicadas sobre diversos aspectos de la historia de Vinaròs.

Poseía una de las más importantes bibliotecas de la provincia con varios miles de volúmenes, centenares de cuyos libros repartió entre distintas sociedades de la localidad. Fue además un amante del arte.

Conocí a Agustín Delgado hace quince años cuando entramos a formar parte de la junta directiva de la Sociedad de Amigos y Antiguos alumnos de la UJI. El entró como representante de la Seu del Nord de nuestra Universidad. Ha sido secretario general de Sauji durante muchos años, en los que hemos podido contar con sus conocimientos fundamentalmente en los ámbitos del derecho y del asociacionismo, siendo pieza fundamental de la misma. Su última presencia fue en la reciente fiesta que celebramos en el puerto de Castellón con motivo de cumplirse el 25 aniversario de la creación de la Universidad, porque a pesar de su residencia en Vinaròs no ha faltado a ninguna junta ni a ningún evento.



Lo más sorprendente de Agustín Delgado no era su profesionalidad, sino también su formación humanística y sus virtudes como persona, amante de su pueblo y de sus gentes, conversador, analizador de todo tipo de situación con rigor y cordialidad. Lo pasó muy mal hace unos meses cuando su mujer fue atropellada en un paso de peatones, pero afortunadamente su recuperación volvió a suponer un acicate para Agustín, para seguir trabajando, investigando y sobre todo para estar día a día al lado de esa mujer con la que ha constituido un matrimonio ejemplar y con su familia.

Vinaròs pierde con la muerte de Agustín a uno de sus hijos más ilustres; su familia la pérdida de un esposo y padre ejemplares; Sauji un magnífico colaborador y yo un muy buen amigo. Descanse en paz este hombre que pasó por la vida haciendo siempre el bien. ≡

José María Arquimbau